



CÉLESTIN CHATELET



1507

- Campagne en Algérie du 24 novembre 1894 au 1^{er} juillet 1896.
- Région Saharienne du 2 juillet 1897 au 11 septembre 1897.
- Campagne en Algérie du 12 septembre 1897 au 27 novembre 1897.
- Campagne contre l'Allemagne du 8 août 1914 au 13 mars 1919.

Célestin Eugène CHATELET, né le 14 avril 1873 à la Boissière de Montaigu, cultivateur, fils de Charles CHATELET, 53 ans, journalier au Bordage du Bois de la Boissière de Montaigu et d'Henriette MAINDRON, 42 ans, son épouse, journalière.

Célestin a les cheveux châtain foncés, les yeux châtain, le front moyen, le nez bombé, la bouche petite, le visage ovale, il mesure 157 mètre.

Inscrit sous le N° 109 de la liste cantonale de Montaigu.

Appelé à l'activité au 1^{er} Régiment de Zouaves à compter du 22 novembre 1894, arrivé au corps le 26 du dit mois, immatriculé sous le N° 15479, zouave de 2^{ème} classe.

Passé le 11 mai 1895 à la 19^{ème} section d'Infirmiers militaires, arrivé au corps le dit jour, immatriculé sous le N°2386, soldat de 2^{ème} classe.

Maintenu au corps par suite de punitions après le renvoi de sa classe de mobilisation.

Passé dans la disponibilité de l'armée active le 27 septembre 1897.

Rappelé à l'activité en vertu du décret de mobilisation général du 1^{er} août 1914, arrivé au corps le 8 août 1914.

Passé le 27 avril 1917 à la 15^{ème} section d'infirmiers militaires.

Mis en congé illimité de démobilisation le 13 mars 1919.

Se retire à Saint Christol les Alais (Gard).

Libéré définitivement de toutes obligations militaires le 1^{er} octobre 1921.